

Zeitschrift: Sonos / Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Herausgeber: Sonos Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Band: 106 (2012)

Heft: 2

Rubrik: Mit voller Kraft ins neue Jahr

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mit voller Kraft ins neue Jahr

Die Beratungsstelle für Gehörlose und Hörbehinderte Basel begrüsst das neue Jahr. Am 4. Januar 2012 treffen sich im Gehörlosenzentrum an der Oberalpstrasse 117 in Basel zahlreiche interessierte Personen zum «Open House», um sich auszutauschen, Neues zu erfahren und gemeinsam auf das Jahr 2012 anzustossen.

Eric Herbertz, Leiter der Beratungsstelle, sowie Beate Schröder und Viktor Buser freuen sich sehr über den riesigen Publikumsaufmarsch. Sie sind mächtig stolz auf die zahlreichen Neuerungen und die baulichen Veränderungen in ihrem Gehörlosenzentrum.

«Interaktive Wandtafel»

Die umfangreichen Umbauarbeiten sind noch nicht vollständig abgeschlossen, aber im neugestalteten Schulungs- und Versammlungszentrum hat das moderne Kommunikations- und Informations-Zeitalter mit dem Einbau modernster Technik definitiv Einzug gehalten. Die «Interaktive Wandtafel» ein sogenanntes «Smart Board» hängt im Blickfang an der Wand. Mit dieser Innovation können jetzt Schulungen und Informationsanlässe aller Art gehörlosengerecht durchgeführt werden.

In seiner Begrüssung betont Eric Herbertz, dass das Gehörlosenzentrum nicht nur für die Beratungsstelle und

den Trägerverein allein zur Verfügung stehe. Nein, es sei eine Investition für alle. Von dieser Einrichtung sollen die Gehörlosenvereine, die diversen Selbsthilfegruppen und weitere Organisationen im Hörbehindertenwesen profitieren können. Er sei davon überzeugt, dass sich die gehörlosen und hörbehinderten Menschen aus der Region Basel über ihren «Treffpunkt» riesig freuen. «Endlich gibt es auch in Basel einen Ort, wo man sich abends oder an Wochenenden treffen kann. Jetzt gibt es genügend Platz, und Erwachsenenbildungen, Vorträge oder Vereinsversammlungen können gehörlosengerecht abgehalten werden. Ein jahrzehnteralter Wunsch ist endlich in Erfüllung gegangen».

Impressionen vom Neujahrsapéro

Eric Herbertz heisst alle Besucherinnen und Besucher zum «Open House» ganz herzlich willkommen und wünscht ihnen ein gutes und erfolgreiches Jahr 2012. Ein neues Jahr voller Zuversicht und vielen freudigen Gegebenheiten.



Programm



Beate Schröder informiert über die geplanten Aktivitäten im ersten Halbjahr. Vom Schneewochenende in Filisur, der Ferienwoche im Tessin oder den Spielnachmittagen sowie dem Besuch des einzigen Frosch-Museums in der Schweiz und vielem mehr.



Viktor Buser möchte von den Anwesenden in Erfahrungen bringen, welches Farbkonzept für das neue Mobiliar zu favorisieren sei.

Mit grossem Interesse lassen sich die Anwesenden von Viktor Buser über die anstehenden Umbauarbeiten im Gehörlosenzentrum informieren.



Angeregt wird über das neue Mobiliar und die zur Auswahl stehenden Farbkombinationen diskutiert.



Das Gehörlosenzentrum Basel wird ein Ort für eine Kommunikation ohne Barrieren, weil es gehörlosen- und hörbehindertengerecht eingerichtet wird.



Im Mittelpunkt der «Open House»-Veranstaltung steht aber das gemütliche Zusammensein und das gemeinsame Anstossen auf das neue Jahr.

Prosit neues Jahr.

[rr]

